

KIM

BABINSA KORAMIL 0811/06 PLUMPANG TUBAN KENALKAN PROFESI TNI KEPADA SISWA KB KUSUMA BANGSA

Basory Wijaya - TUBAN.KIM.WEB.ID

Mar 24, 2022 - 22:34



TUBAN, – Babinsa koramil 0811/06 Plumpang Serka Pandai Efendy memberikan materi wawasan kebangsaan tentang pengenalan tugas tugas TNI kepada siswa siswi Kelompok Bermain (KB) Kusuma Bangsa Kebomlati, Kecamatan Plumpang, Kabupaten Tuban, Kamis (24/03/2022).

Babinsa Seka Pandai Effendy memberikan penjelasan tentang wawasan TNI yang terdiri dari tiga angkatan yaitu Angkatan Darat (AD), Angkatan Laut (AL) dan Angkatan Udara (AU).



Dijelaskan pula tugas setiap masing-masing angkatan. Selain pemberian pembekalan, anak-anak juga dikenalkan pada tugas-tugas Koramil, serta memberikan motivasi semangat untuk belajar.

“Harapannya dapat memotivasi anak untuk mendukung cita-cita dimasa depan,” jelas Babinsa.

Kegiatan ini dilakukan untuk mengenal lebih dekat profesi dan tugas-tugas TNI. Sekaligus menanamkan rasa cinta tanah air dan belajar nilai-nilai kejujuran sebagai upaya menyiapkan generasi di usia dini.”imbuhnya

Sementara itu Kepala Sekolah KB Kusuma Bangsa Imrotul Khoiriyah mengatakan Hadirnya TNI AD di tengah peserta didiknya, agar anak-anak lebih mengetahui apa saja tugas dari mereka, dan bagaimana cara anak bisa menjadi seorang TNI kelak.

“Satu bulan biasanya habis satu tema, tapi ada puncaknya bisa di tengah-tengah bulan atau di akhir bulan. Ini kebetulan ditengah-tengah bulan, karena saat ini temanya pekerjaan jadi kami mendatangkan pak Tentara tadi sebagai salah satu pekerjaan atau profesi seseorang,”jelasnya

Selain menambah wawasan, tujuan lain ialah untuk mereshfresh otak peserta didik agar tidak merasa jenuh dan memiliki pengalaman yang baru.

“Anak-anak juga jenuh kalau di dalam saja, kalau didatangkan atau kita kegiatan outing class anak-anak kan lebih senang,

Lebih lanjut, Imroatul berharap dengan anak-anak mengikuti berbagai kegiatan, maka anak bisa menambah wawasan, pengalaman serta lebih memahami pelajaran yang telah disampaikan di dalam kelas sebelumnya.tutupnya (om bess)